

Con las miradas puestas en el futuro y los esfuerzos en perfeccionar la calidad de la educación, maestros y directivos de Camagüey se dieron cita este martes en el Teatro Avellaneda, para celebrar el acto de fin del curso 2018-2019. El mismo estuvo dedicado a los 30 años de la visita histórica de nuestro comandante en jefe a la provincia con su trascendental discurso en la Plaza Ignacio Agramonte Loynaz.

Asimismo, en el acto fueron entregadas la medalla Orden Frank País de primer grado, José Tey y la Medalla Jesús Menéndez a otros profesores con una labor sobresaliente en los diversos niveles de enseñanza de la provincia.

Igualmente fueron reconocidos los municipios con mejores resultados durante el recién concluido año académico, que resultaron Florida, Guáimaro y Minas, así como estudiantes que obtuvieron resultados en concursos nacionales e internacionales.